

Propuestas Consejo de Facultad Ciencias Agrarias

Construyamos con todos: pensar la universidad y construir propuestas de manera colectiva es fundamental para vincular la diversidad de intereses y de expresiones organizativas de carácter político, artístico, cultural, deportivo, académico e investigativo, que recoja a todos los estudiantes de la facultad.

Desde la representación estudiantil se dinamizará un escenario mensual, donde todas y todos nos encontremos para socializar y discutir las decisiones tomadas en el Consejo de Facultad. Así mismo, promoveremos espacios extraordinarios que permitan actuar de manera oportuna ante las determinaciones administrativas.

Será nuestra prioridad impulsar cambios en los medios de participación dentro de la universidad que posibiliten mayor incidencia del estudiantado en la toma de decisiones ante el consejo de facultad, esto por medio de la elección de representantes por semestre para poder llevar la voz de los estudiantes a este espacio.

Pilas con lo nuestro: Adoptaremos mecanismos de veeduría y control a las propuestas y decisiones administrativas, desde los acuerdos y estatutos institucionales, como a la planeación y distribución del presupuesto para conseguir un mejor funcionamiento de la facultad.

Encontrémonos, hablemos y construyamos: La **comunicación en doble vía** será un pilar fundamental en las transformaciones que la universidad necesita, que con ello se le garantizará información concreta y actualizada a la comunidad estudiantil en relación a lo que acontece en el ámbito universitario. De esta forma se buscarán mecanismos y herramientas comunicativas que permitan este ejercicio, como plataformas virtuales, boletines informativos por cada sesión del consejo, además de un mural móvil informativo en la facultad.

Por una democracia universitaria: Mediante el uso de mecanismos de participación ciudadana, poder reformar estatutos y acuerdos que atentan contra la calidad académica, el bienestar y la democracia.

Construcción de universidad crítica y propositiva: Se buscare el afianzamiento de la formación ciudadana, crítica, propositiva, humanista e integral dentro de la facultad, que posibilite la relación de los estudiantes con su entorno social.

Bienestar:

El restaurante estudiantil: actualmente el restaurante estudiantil debido a su ubicación geográfica no permite que los estudiantes de la Facultad de Ciencias Agrarias, puedan acceder a este servicio, por lo tanto se buscare la forma de que la Universidad pueda subsidiar parte del costo total del almuerzo que ofrece la cafetería de la facultad.

Entrada a la facultad: Se buscare que la entrada secundaria a la facultad pueda ser acondicionada para el ingreso de los estudiantes, con el fin de que facilite la movilidad y el buen funcionamiento de la facultad.

Encontrémonos: Generar un día de encuentro de los estudiantes de la facultad, que permitan el esparcimiento y el intercambio de experiencias, así como el afianzamiento de

las relaciones interpersonales; esto se realizara en el marco de una jornada cultural, deportiva y musical.

Construir una jornada alternativa de escenarios académicos, de investigación y de estudio que profundice los conocimientos acerca de temas generales de los tres programas.